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MOTTO 

‘’Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal itu baik bagimu dan boleh jadi 

kamu menyukai sesuatu, padahal itu buruk bagimu. Allah mengetahui, sedangkan 

kamu tidak mengetahui.’’ 

(Qs. Al-Baqarah : 216) 

 

Terkadang, kita harus mundur selangkah dan mengatakan pada rencana-Nya ‘’aku 

tunduk pada-Nya karena ada kebaikan didalamnya untuk di dunia dan di akhirat, 

dan aku menerimanya’’. 

- Ustadh Nouman Ali Khan 

 

‘’Bukan karena aku mampu, tapi karena Allah yang mampukan’’. 

Tidak ada daya dan kekuatan, kecuali dengan pertolongan Allah. 
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Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua orang tua saya tersayang yang selalu 

memberikan segala bentuk dukungan dan doa yang tak pernah putus. Terima 

kasih atas cinta, pengorbanan dan kesabaran yang tak ternilai. Semoga Allah 

membalas semua kebaikan ayah dan umi dengan limpahan rahmat dan keberkahan 

yang tidak pernah putus, aamiin. 
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ABSTRAK 

 

Feren Nahwa Ainunajwa, Strategi Sekolah dalam Menciptakan Lingkungan 

Religius di SMP Taruna Bhakti Depok, Program Studi Pendidikan Agama 

Islam, Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum, Universitas Negeri Jakarta, 2025 

 

Lingkungan religius di sekolah memiliki peran besar terhadap 

keberhasilan tujuan Pendidikan secara umum. Tentunya dalam menciptakan 

lingkungan religius diperlukan strategi yang jelas, fasilitas yang mendukung serta 

keterlibatan aktif dari semua pihak yang ada di lingkungan sekolah. Namun pada 

kenyataannya, tidak semua sekolah memiliki strategi yang jelas dalam 

menciptakan lingkungan religius. Penelitian ini bertujuan untuk 1) Menganalisis 

strategi yang direncanakan oleh SMP Taruna Bhakti Depok dalam menciptakan 

lingkungan religius, 2) Mendeskripsikan strategi yang direalisasikan oleh SMP 

Taruna Bhakti Depok dalam menciptakan lingkungan religius, 3) 

Mengidentifikasi indikator lingkungan religius yang tercipta di SMP Taruna 

Bhakti Depok. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. 

Teknik pengumpulan data dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan 

dokumentasi. Informan dalam penelitian ini yaitu Kepala sekolah, wakil kepala 

sekolah bidang kurikulum, guru PAI dan beberapa siswa/siswi.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi yang direncanakan oleh SMP 

Taruna Bhakti dalam menciptakan lingkungan religius mencakup sasaran, 

kebijakan dan rencana yang mengarah pada terlaksananya pembiasaan ibadah 

wajib dan sunnah, terwujudnya interaksi rutin dengan Al-qur’an, terwujudnya 

hubungan sosial yang harmonis serta adanya keteladanan. Strategi ini 

direalisasikan melalui penambahan BTQ sebagai mata pelajaran formal dan wajib, 

kegiatan-kegiatan keagamaan rutin, keteladanan guru, dan peningkatan kualitas 

fasilitas keagamaan. Model penciptaan lingkungan religius yang terbentuk 

berdasarkan realisasi tersebut adalah struktural dan organik. Adapun indikator 

lingkungan religius yang tercipta di SMP Taruna Bhakti mencakup adanya 

keteladanan dari pimpinan sekolah, adanya kerja sama antara pimpinan sekolah 

dan guru PAI dalam mengadakan kegiatan keagaman, terciptanya ukhuwah 

Islamiyah dari kegiatan-kegiatan keagamaan yang telah dilaksanakan, adanya 

keteladanan dari guru dalam menghindari perilaku buruk serta tersedianya fasilitas 

keagamaan yang memadai. Indikator tersebut selaras dengan ketercapaian strategi 

yang direncanakan sekolah dan menunjukan bahwa telah terpenuhinya aspek-

aspek keberhasilan penciptaan lingkungan religius di SMP Taruna Bhakti, yaitu 

aspek fisik, kegiatan dan sikap atau perilaku. 

 

Kata kunci: Strategi sekolah, Lingkungan Religius, Kegiatan keagamaan. 
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ABSTRACT 

 

Feren Nahwa Ainunajwa, School Strategy in Creating a Religious 

Environment at SMP Taruna Bhakti Depok, Islamic Religious Education 

Study Program, Faculty of Social Sciences and law, Jakarta State University, 

2025. 

A religious environment in schools plays a significant role in the overall 

success of educational goals. Of course, creating a religious environment requires 

a clear strategy, supportive facilities, and the active involvement of all parties 

within the school environment. However, in reality, not all schools have a clear 

strategy for creating a religious environment. This study aims to 1) analyze the 

strategies planned by SMP Taruna Bhakti Depok in creating a religious 

environment, 2) describe the strategies implemented by SMP Taruna Bhakti 

Depok in creating a religious environment, 3) identifying indicators of the 

religious environment created at SMP Taruna Bhakti Depok. This research uses a 

descriptive qualitative approach. Data collection techniques include observation, 

interviews, and documentation. The informants in this study were the principal, 

vice principal for curriculum, Islamic Education teachers and several students.  

The result of the study show that the strategy planned by SMP Taruna 

Bhakti in creating a religious environment includes targets, policies and plans that 

lead to the implementation of the habit of obligatory and sunnah worship, the 

realization of routine interaction with the Qur’an, the realization of harmonious 

social relations and the existence of role models. The strategy is realized through 

the addition of BTQ as a formal and compulsory subject, regular religious 

activities, teacher role models, and improvements in the quality of religious 

facilities. The model for creating a religious environment that is formed based on 

this realization is structural and organic. Indicators of a religious environment 

created at SMP taruna Bhakti include the exemplary behavior of the school 

leadership throughout the school community, collaboration between the school 

leadership and Islamic religious teachers in designing and implementing religious 

activities, the creation of Islamic brotherhood through the religious activities 

carried out, the exemplary behavior of teachers in avoiding bad behavior, and the 

availability of adequate religious facilities. These indicators are in line with the 

school’s planned achievement strategy and show that the aspects of success in 

creating a religious environment at SMP Taruna Bhakti have been fulfilled, 

namely physical aspects, activities and attitudes or behavior. 

 

Keywords: School Strategy, Religious Environment, Religious Activities. 
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 ملخص 

 

 الإعدادية بهاكتي تارونا مدرسة في دينية بيئة خلق  في المدرسة استراتيجيات عينوناجوا، نهوى فيرين

 جاكرتا جامعة والقانون، الاجتماعية العلوم  كلية الإسلامية، الدينية التربية دراسة برنامج ديبوك، في

2025 الحكومية، . 

 دينية بيئة خلق يتطلب بالطبع، .عام بشكل التعليم أهداف نجاح في كبير دور المدارس في الدينية للبيئة

 في ولكن .المدرسية البيئة في الأطراف جميع من فاعلة ومشاركة داعمة وتسهيلات واضحة استراتيجية

 تحليل (1 إلى الدراسة هذه تهدف .دينية بيئة  خلق في واضحة استراتيجية المدارس جميع لدى  ليس الواقع،

مدرسة لها خططت التي الاستراتيجيات  SMP Taruna Bhakti Depok  وصف (2 دينية، بيئة خلق في 

مدرسة حققتها التي الاستراتيجية  SMP Taruna Bhakti Depok تحديد  (3 دينية، بيئة خلق في 

مدرسة في إنشاؤها تم التي الدينية البيئة مؤشرات  SMP Taruna Bhakti Depok. البحث هذا يستخدم 

 المخبرون .والتوثيق والمقابلات الملاحظة خلال من البيانات جمع تقنيات جمع تم .النوعي الوصفي المنهج

 ديبوك باهكتي معهد  ومعلمو الدراسية، للمناهج درسةالم مدير ونائب المدرسة، مدير هم الدراسة هذه في

الطلاب  وبعض  

 دينية بيئة تهيئة في الإعدادية بهاكتي تارونا مدرسة لها خططت التي الاستراتيجيات أن النتائج أظهرت

 الروتيني التفاعل وتحقيق والسنة، الإلزامية التعبد  عادات تطبيق إلى تؤدي وخططًا وسياسات أهدافاً تتضمن

 مادة إضافة خلال من الاستراتيجية هذه وتتحقق .ومثالية متناغمة اجتماعية علاقات وتحقيق القرآن، مع

 المرافق جودة وتحسين القدوة، والمعلمين الروتينية، الدينية والأنشطة وإجبارية، رسمية كمادة الكريم القرآن

 .وعضوي هيكلي نموذج هو الإدراك اهذ  على بناءً  تتشكل التي الدينية البيئة تهيئة نموذج إن .الدينية

 قادة مثالية النموذجية الإعدادية بهاكتي تارونا  مدرسة في إنشاؤها تم التي الدينية البيئة مؤشرات وتتضمن

 إسلامية أخوة وإيجاد  الدينية، الأنشطة إقامة في الدينية التربية ومعلمي المدرسة قادة بين والتعاون المدرسة،

 الدينية المرافق وتوفر السيئة، السلوكيات تجنب في المعلمين ومثالية تنفيذها، تم لتيا الدينية الأنشطة من

 الجوانب أن وتظهر المدرسة لها خططت التي الاستراتيجيات تحقيق مع المؤشرات هذه تتماشى .المناسبة

 المادية انبالجو وهي تحققت، قد  الإعدادية بهاكتي تارونا  مدرسة في الدينية البيئة تهيئة في الناجحة

السلوكيات أو والمواقف والأنشطة . 

 

الدينية  الأنشطة الدينية، الأنشطة الدينية، البيئة المدرسة، استراتيجية :المفتاحية لكلماتا  
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